

¿Mis detonadores?

Seguramente "Imagine" de John Lennon. Una canción que llama en voz alta mi experiencia erasmus en Madeira. En mi corazón solo hay recuerdos de paisajes maravillosos y de personas abiertas que me han enseñado mucho.

Otra música que amo es la música clásica de Ludovico Einaudi, su interpretación me acuerda mi infancia, cuando solo pensaba en jugar y los deberes eran mi último pensamiento, me acuerda una niña feliz y sin preocupaciones.

Otros detonadores son los colores. Cuando veo el rojo, la navidad es mi primer pensamiento... el azul que me acuerda el mar y el marrón que me hace pensar al otoño.

Y por último mi bolsa de agua caliente que me hace olvidar el verano y esperar el invierno.